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ÉCOLE SECONDAIRE D’AMOS 

 
 
 CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
  
PROCÈS-VERBAL de la quatrième réunion (ordinaire) du conseil 
d'établissement de l’école secondaire d’Amos tenue le mardi 10 mai 2022 
à 19 h à la salle Magoshan du pavillon La Forêt. 

 
 
 

Sont présents : 
 

Mme Josiane Bélanger 
Mme Annick Boucher 
Mme Olivia Fortin 
Mme Cathy Gauthier 
Mme Annick Gravel 
Mme Stéphanie Hébert 

Mme Caroline Jolicoeur 
M. Kevin Lacoursière 
M. Sylvain Lacroix 
M. Réjean Paquette 
Mme Isabelle Talbot 

 
 
Aussi présentes : 

 
Mme Nancy Létourneau, directrice de l’école, et Mme Valérie Pomerleau, 
directrice adjointe. 

 
 

Sont absents : 
 
Mme Valérie Cossette  
Mme Marie-Ève Fortin 
M. Malcolm Larche 
Mme Judy Manseau  

   

Mme Manon Morissette   
M. Marco Prévost    
M. Martin Rondeau 
Mme Mélanie Trudel 

 
 

 
Le quorum est atteint. 
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Ouverture de la réunion 
Madame Nancy Létourneau souhaite la bienvenue aux membres du 
conseil d’établissement. Madame Valérie Pomerleau agit comme 
secrétaire d’assemblée. 
 

CE-160-2122  Lecture et adoption de l'ordre du jour            
Sur proposition de Mme Annick Gravel, appuyée par Mme Caroline 
Jolicoeur, IL EST RÉSOLU d'adopter l'ordre du jour proposé. 

 
 ADOPTÉE 
 
CE-161-2122  Adoption du procès-verbal de la réunion du 15 mars 2022 et suivi      

Sur proposition de Mme Isabelle Talbot, appuyée par Mme Annick 
Boucher, IL EST RÉSOLU d'adopter le procès-verbal de la réunion du 15 
mars 2022. 

    
    ADOPTÉE 
 
 Suivi des résolutions 

Les résolutions adoptées lors de la dernière réunion ont été assurées 
d'un suivi. 

 
   Correspondance 
   Il n’y a aucune correspondance. 
 
   Intervention de l’assistance 
   Il n’y a aucune intervention de l’assistance. 
 
   Comité de parents 
   Mme Annick Gravel était absente à la dernière réunion du comité de 

parents. Il n’y a donc pas de compte rendu. 
 
   Dossiers : 
CE-162-2122 ‒ Grilles-matières 2022-2023 du pavillon La Calypso 

Madame Létourneau présente les grilles-matières 2022-2023 du pavillon 
La Calypso puisque des modifications ont été faites depuis leur adoption 
à la dernière séance du conseil d’établissement. 

 

Sur proposition de M. Kevin Lacoursière, appuyée par Mme Cathy 
Gauthier, IL EST RÉSOLU d’adopter les grilles-matières pour l’année 
2022-2023. 
 
          ADOPTÉE 
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    ̶ Bourse Coup de cœur (gala de l’excellence) 
   Mme Létourneau explique les critères de sélection pour la bourse Coup 

de cœur.  Il est entendu que l’évènement majeur difficile subi par l’élève 
peut avoir eu lieu pendant son parcours scolaire et non seulement en 5e 
secondaire.   

 
   Les membres du comité de sélection sont M. Kevin Lacoursière, 

Mme Caroline Jolicoeur, Mme Cathy Gauthier, Mme Annick Gravel et 
Mme Nancy Létourneau. Le comité sera complété lors de la prochaine 
rencontre afin de permettre à mesdames Mélanie Trudel et Carolle 
Prévost de s’y joindre si elles le désirent. Mme Josiane Bélanger se porte 
volontaire. Le comité procédera à la sélection du ou de la récipiendaire 
de la bourse Coup de coeur le 14 juin, après la réunion. 

 
CE-163-2122   ̶ Grille-horaire 

Mme Létourneau présente la nouvelle grille-horaire pour l’année scolaire 
2022-2023 qui a été acceptée par le ministère de l’Éducation à la suite 
d’une demande de dérogation faite pour le Sport-études. 

 
Sur proposition de Mme Josiane Bélanger, appuyée par Mme Isabelle 
Talbot, il est résolu d’adopter la grille-horaire pour l’année 2022-2023. 
 

ADOPTÉE 
 

CE-164-2122  ̶ Règles de conduite et de sécurité 
Sur proposition de Mme Cathy Gauthier, appuyée par Mme Stéphanie 
Hébert, IL EST RÉSOLU d’adopter les règles de conduite et de sécurité 
pour l’année 2022-2023.  
 
         ADOPTÉE 
 

   Information et suivi 
 

 Direction 
  Suivi des comités 

Mme Létourneau parle des sujets discutés en comité de participation et 
des travaux à venir en lien avec les tâches des enseignants. Le comité 
EHDAA a préparé un protocole pour les plans d’intervention. Le comité 
pilotage a poursuivi le travail sur le projet éducatif et enfin, le comité 
climat scolaire a continué son travail sur la matrice comportementale. 

 
  Population prévisionnelle 
 Mme Létourneau fait part aux membres de la population prévisionnelle 

pour l’année 2022-2023.  Elle précise qu’au pavillon La Calypso, il y aura 
près de 600 élèves et au pavillon La Forêt, environ 762 élèves. 
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  Ordre du mérite 
 Mme Létourneau informe les membres du conseil d’établissement que le 

gala de l’Ordre du mérite de 1re secondaire se tiendra le 31 mai 2022 et 
celui de 2e secondaire aura lieu le 1er juin 2022.  Les élèves sélectionnés 
pourront avoir deux accompagnateurs. 

 
 Mme Annick Gravel demande si des membres du conseil d’établissement 

seront invités à remettre des prix cette année au gala. 
 
  Galas 3e et 4e secondaire 
 Mme Létourneau informe les membres du conseil d’établissement que le 

gala de 3e secondaire se tiendra le 6 juin 2022 et celui de 4e secondaire 
aura lieu le 7 juin 2022.  Elle explique les critères de sélection des élèves. 

 
  Matériel didactique 

 Mme Létourneau mentionne que l’adoption des listes du matériel 
didactique se fera à la prochaine réunion en juin. 

 
  Calendrier scolaire 2022-2023 
 Mme Létourneau annonce qu’il y aura une semaine de relâche 

supplémentaire en novembre. 
 
 Représentants du personnel enseignant 
 Il n’y a aucun sujet. 
 
 Représentantes du personnel de soutien et professionnel 
  Génération sans fumée 

 Mme Josiane Bélanger explique que l’école secondaire d’Amos fait partie 
de Génération sans fumée et que le personnel et les élèves seront invités 
à répondre à un sondage à ce sujet. 

 

• Bal des finissants, finissantes et gala de l’excellence 
 Mme Josiane Bélanger annonce que le bal des finissants, finissantes et 

le gala de l’excellence auront lieu normalement cette année. Ils se 
tiendront donc en présentiel avec des invités. Elle explique que les 
finissants et les finissantes auront droit à trois billets pour le bal.  Le coût 
du billet est 40 $ par personne si l’élève et ses parents soupent ou 10 $ 
par personne pour assister uniquement au gala. 

 
  Calendrier de la vie étudiante et activités 
 Mme Bélanger parle des activités qui ont eu lieu au pavillon La Calypso à 

l’occasion de Pâques. Il y a aura une activité pour l’ouverture de la pêche. 
 
 Mme Olivia Fortin nomme les gagnants de Secondaire en spectacle des 

deux pavillons.  Diverses activités ont été organisées au pavillon La Forêt 
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sous forme de journées thématiques : cabane à sucre, mondiale pour la 
trisomie 21 (bas différents), soutien à l’Ukraine, St-Patrick.  Différents 
jeux et spectacles ont eu lieu à l’agora sur l’heure du dîner, de même 
qu’un tournoi de handball et des activités à l’occasion de Pâques. 

 
 De plus, une conférence sur l’anxiété a été présentée aux élèves des 

deux pavillons. La journée d’athlétisme a connu une baisse de 
participation cette année. Il y a eu beaucoup de matchs de clôture des 
saisons des Sport-études. Enfin, le panquébécois de Secondaire en 
spectacle se tiendra à Amos le 4 juin 
 
Représentants des élèves 
Il n’y a rien à ajouter. 

 
   Autres sujets 
 Il n’y a pas d’autres sujets. 
 
   Évaluation de la réunion 
   Ce fut une belle rencontre. Les rencontres en présentiel sont appréciées. 
 
CE-165-2122  Clôture de la réunion 

L'ordre du jour étant épuisé, il est proposé à 20 h 21 par M. Sylvain 
Lacroix que la réunion soit levée. Mme Annick Gravel appuie la 
proposition. 

 
 ADOPTÉE 
 
 

La directrice,    Le président, 
 
 
 

Nancy Létourneau   Réjean Paquette 


